

Acepta Manuel Aguilar: perdió la elección

Escrito por Muralsonorenses.com
Domingo 08 de Julio de 2012 17:01

+ Finalmente, quien decidió fue la gente y respeto la decisión, afirma

GUAYMAS, Son., 8 de julio de 2012.- Manuel Aguilar Juárez acepta que no ganó la elección Municipal que pudo haberlo convertido en alcalde de Guaymas.

En rueda de prensa, aseguró que “no voy a impugnar lo que la ciudadanía ya decidió”, y en recuento de quejas y acusaciones que se dieron durante el proceso electoral, resumió que si fue o no así, la gente decidió y “no tengo porque revocar o tratar de revocar lo que ya se decidió”.

Se dijo respetuoso de esa decisión y descartó la posibilidad de participar como regidor del próximo cabildo, al asegurar que vigilará que sean gente que ame a su suelo y tenga idea clara de que va a servirle a la ciudadanía.

El empresario pesquero puntualizó que no está enojado, ni sentido y desde ese mismo momento se dedicará a atender sus negocios del ramo pesquero, que augura, crecerán ante nuevos proyectos a la vista y dedicará tiempo también a responsabilidades como dirigente pesquero y de productores camarones y calamareros.

Dejó clara que en esta campaña se pudo construir una fuerza ciudadana, a la que está unido para aportar su esfuerzo a favor de los guaymenses, es decir, “sigo y seguiré haciendo lo que hacía, voy a seguir con las labores de altruismo, de hecho tenemos algunas computadoras, cosas que vamos a hacer llegar a gente con necesidad”, anunció.

Aguilar Juárez enfatiza que este episodio le deja grandes experiencias y siente que podrán ser útiles a la hora que Guaymas le necesite.

No se sumará al proyecto del ganador, la propuesta priísta Otto Claussen Iberri, “porque no lo comparto”, pero sostuvo que lo que haga bien, “seguramente que allí estará Manuel Aguilar para apoyarlo”.

Acepta Manuel Aguilar: perdió la elección

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 08 de Julio de 2012 17:01

También dijo que en el PAN intervendrá para ver por el futuro, en objetivos como cambio de dirigencia cercano ya, análisis del por qué se perdió y rutas hacia tarea social que permita fortalecer las siglas.

Respeto a errores, no menciona, solo afirmó que se hizo una buena campaña y “si no ganamos, es porque la gente creyó que era mejor la otra propuesta y eso yo lo respeto”, reiteró antes de autodefinirse como una persona que quiere al suelo donde vive y le ayudará en todo lo que pueda.